

けんすいあい便り

～まちの縁側～



開設 五周年を迎えて・・・

この度、「健推庵こくふ」は開設五周年を迎えることとなりました。これもひとえに、ご利用者・ご家族の皆様を始め、地域の皆様・関係機関・各種団体の皆様のお力添えの賜物と深く感謝いたしております。

開設以来、『愛ある生活支援』と『心安らぐ自分らしい暮らしの提供』を理念に、地域と共に歩む運営を目指しつつ、ご利用者の皆様お一人おひとりにご信頼いただけますよう、誠意あるサービスの提供に努めてまいりました。

これを機に、職員一同心を新たにして、皆様により一層ご満足いただけますよう、真心をこめて努力していく所存でございます。

今後とも、倍旧のご支援・ご協力を賜りますよう、何卒宜しくお願い申し上げます。

施設長 六浦俊樹



職員研修会 開催

～スキルアップをするために～



なるほどね



鳥取県看護協会 在宅支援部 訪問看護認定看護師の鈴木妙様を講師にお招きして、「看取り研修」を行いました。看取りにおける介護者の役割、医療職との連携、エンゼルケアなどを学び、今後の適切な支援に活かしていきます。





心を一つにONE TEAMになって



イノシシ
チームには
負けんで!

ネズミ
チームに
負けないよ!

2020
ねずみ年

2019
いのしし年



よし!

準備運動もしないとね♪

ええ出来だ

毎年各ユニットで行事を行っておりましたが、今年は、大いに盛り上がりとうと3階の4ユニット合同で行事を行い、それぞれの干支に分かれて競争を行いました。

ルールは簡単で、リレー方式で先に鏡餅を完成したほうが勝ちというものです。二回勝負を行いました、**ネズミチームが圧勝**しました。さすが今年の干支チームですね。

この調子で、皆様、今年も元気に過ごしましょう!!

元旦にお餅作りして、お茶会しました!

なかなか難しいわ!

美味しそうだ 😊



【こくふの足跡】

例年に比べて、暖冬で雪が少ない年ですね。まだ、インフルエンザ流行季なのでマスク着用とこまめな手洗い、うがいで予防しましょう。

けんすいあい便り21号発行と同時に開設5周年を迎える事となりました。今後も様々な情報を発信してまいります。

(行事・広報委員 林)

